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『次年度のコミュニティ・スクール導入にあたり・・・』 
          校長 上原 修一  

 

「必ずここへ帰って来ると～」 これは，ささきいさおさんの名曲『宇宙戦艦ヤマト』の一節です。 

１０月２３日（土），２年ぶりに新関小学校と新関コミ協合同の文化祭が行われました。その際，

小学校の体育館で，子どもたちによって披露されたのがこの曲『宇宙戦艦ヤマト』です。今年度か

らは３年生も加わり，児童総勢３９名の演奏でした。 

  この本番を迎えるまでに，各学年，各パートごとに，そして全体と，子どもたちは一生懸命に練

習を積み重ねました。練習を重ねるたびに全体の音もまとまっていき，それと共に一人一人の発表

に対する気持ちも高まっていきました。そしてあの本番での素晴らしい演奏につながりました。会

場の皆様から大きな拍手をいただき，子どもたちも大きな達成感を得ることが出来ました。本当に

ありがとうございました。この曲を，１１月１７日（水）の新潟市小学校音楽祭「にじいろ音楽祭」

でも，堂々と演奏してきます。 

  さて，来年度から，新潟市一斉に学校運営協議会制度（コミュニティ・スクール）が導入されま

す。新関小学校でもその本格的実施に向け，現在準備中です。この協議会制度は，今までの「地域

に開かれた学校」から「地域とともにある学校」への転換です。これは，地域の様々な人とのつな

がりの中で，子どもたちが学んでいけるよう，地域の多様な人と学校運営を計画し教育活動を実践

していくということです。そのためには，これまで以上に，学校の教育活動全般に地域の皆さんの

ご理解とご協力が必要になります。 

※コミュニティ・スクールについては，新潟市ホームページを参照ください。 

（https://www.city.niigata.lg.jp/smph/kosodate/gakko/f_index/communityschool.html） 

そして，前述の「宇宙戦艦ヤマト」の一節のように，新関地域を心の拠り所（誇りや自慢 等）に

出来る子どもたちを，地域総がかりで育てていきたいと思います。よろしくお願いいたします。 
 

https://www.city.niigata.lg.jp/smph/kosodate/gakko/f_index/communityschool.html


 
 
 
 
 
 

 

 

１日（月）全校朝会 

２日（火）のびのび週間（～９日） 

４日（木）クラブ（３年クラブ見学） 

     ５年縄ない体験 

     代表委員会 

５日（金）１・２年校外学習（秋葉山） 

9 日（火）５限 オンライン授業（下校 13:05） 

１０日（水）市小研（下校 13:05） 

１１日（木）委員会 

１２日（金）１・２年校外学習予備日 

 

１７日（水）新潟市小学校音楽祭「にじいろ音楽祭」 

      （３～６年 弁当持参） 

１８日（木）クラブ（最終） 

２０日（土）授業参観日 

ビッグスカイフェスティバル 

（下校１１：５０） 

２２日（月）振替休業日 

２４日（水）スクールカウンセラー勤務日（午後） 

２５日（木）３～６年６時間授業日 

２９日（月）学校生活アンケート（高学年） 

３０日（火）学校生活アンケート（低学年） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

 

１１月の生活目標「学習の準備を整えよう」 

〇 忘れ物のないように翌日の準備をして，学習用具をしっかりそろえる。 

〇 学習の始まりの時刻にそろうように行動する。 〇 三分前行動をする。 

１１月の予定 

全校ハイキング 

文化祭 

10 月４日（月）全校ハイキングがありました。今年度は，下新，岡田，大関方面を

歩きました。地域の方からは各名所を説明していただきました。ご協力，ありがとうご

ざいました。 

 

10 月２３日（土）新関コミュニティ協議会主催の「作品展」とともに新関小学校「文化祭」が開催され

ました。また，PTA 主催の「わくわく体験活動」もありました。子どもたちは，作品を鑑賞したり造形活

動を楽しんだりと，芸術の秋を満喫しました。PTA 役員の皆様，ありがとうございました。 

 


